

## Spitext zieht im Spital Limmattal ein

01. SEPTEMBER 2022 15:44

Schlieren ZH - Der Spitalverband Limmattal und die RegioSpitex Limmattal arbeiten künftig noch enger zusammen. RegioSpitex wird ab kommendem Mai die Geschäftsstelle ins Spital verlegen. Damit wollen sie die Versorgungsqualität verbessern.

Das [Spital Limmattal](#) und [RegioSpitex Limmattal](#) rücken näher zusammen. RegioSpitex wird ab Mai 2023 die Geschäftsstelle ins Spital verlegen, wie beide Organisationen in einer Mitteilung schreiben. Sie wollen damit die Voraussetzungen für eine bessere Versorgungsqualität schaffen und die Prozesse in ihrer Zusammenarbeit effizienter machen. Die integrierte Gesundheitsversorgung in der Region soll optimiert werden.

RegioSpitex Limmattal bleibt eine eigenständige Organisation. Sie erbringt ambulante Pflege- und Betreuungsdienstleistungen in Dietikon, Schlieren und Urdorf. Mit der Nachtspitex Limmattal erbringt RegioSpitex nachts Dienstleistungen im gesamten Bezirk Dietikon. RegioSpitex verfügt über mehr als 100 qualifizierte Mitarbeitende. Bisher hat die Organisation an der Zürcherstrasse in Dietikon ihren Sitz. stk